

Weihnachtsgruß



...wieder einmal ist es soweit: die Tage sind längst kürzer geworden, die Nächte länger. Dies zeigt uns, dass ein weiteres Jahr zu Ende geht.

Wir alle blicken mit einem Lächeln auf die positiven Momente zurück, vielleicht auch mit etwas Wehmut oder auch mit Gänsehaut. Wie heißt es so schön? „*Was gewesen ist, haben wir erlebt – was kommt, werden wir erst erleben*“.

Dies gilt insbesondere für unsere Arbeit – vieles änderte sich bereits, noch einiges wird hinzukommen. Es kommt darauf an, die richtigen Weichen zu stellen.

Umso wichtiger ist es, um den Jahreswechsel wieder inne zu halten, Bilanz zu ziehen. Dabei können wir erkennen, was wichtig war und wichtig bleibt: Zusammensein und Zusammenhalt, Freude schenken und teilen, Anteil nehmen und dankbar sein – für Gesundheit und die vielen kleinen schönen Momente des Alltags.

Wer das erkennt, kann gelassen Abschied nehmen von diesem Jahr und mit Hoffnung sowie Zuversicht den kommenden zwölf Monaten entgegensehen.

Auch wir wollen wieder mit Freude in das neue Jahr gehen - dank der weiterhin engagierten Arbeit in unseren Vereinen, der großen Unterstützung unserer Partner – auch unter veränderten Rahmenbedingungen – und der stets sehr vertrauensvollen Zusammenarbeit mit unseren Dach- und Partner-Verbänden. Wir sagen herzlich „Danke“.

Und 2025 feiern wir unser 70jähriges Verbandsbestehen – wir haben uns deshalb einiges zu unserem runden Geburtstag einfallen lassen – seien Sie gespannt.

Nun wünschen wir eine besinnliche und frohe Weihnachtszeit. Lassen wir uns vom Geheimnis der kommenden Tage mitreißen, wenn wir auf der Suche nach dem Großen und Außerordentlichen auf das Kleine und Unscheinbare hingewiesen werden.

Präsidium
Landestanzsportverband Berlin e.V.

22.12.2024 09:00 von Thorsten Sufke